

Chess960 zum Einstieg in die Saison

Geschrieben von: Wolfgang Evers

Dienstag, den 06. September 2011 um 21:22 Uhr

Zum Einstieg in die neue Saison wurde heute der 1. Abend mit Chess960 gespielt. Wie immer wurden 4 Runden im Keizer-System mit 15 Minuten Bedenkzeit ausgetragen.

Es ist sehr erfreulich, dass am letzten Ferientag und trotz des Länderspiels der deutschen Nationalmannschaft gegen Polen (Endstand 2:2) zehn Spieler den Weg zum TuS Nord gefunden haben.

Karlo Dolle machte auch direkt deutlich, dass er das Turnier wieder gewinnen möchte. Etwas überraschend ist sein Remis gegen Ditmar Pfaff schon, aber die recht deutliche Tabellenführung spricht eben eine andere Sprache. Mal schauen, ob er einen Start-Ziel-Sieg hinlegt - die anderen Teilnehmer sagen ihm mit Sicherheit den Kampf an!

Reinhard Omir kommt seit einigen Wochen zu uns und spielte auch heute direkt mit. Das Chess960 war ihm bis dato unbekannt, aber es gelang ihm durchaus gut! Wir freuen uns, dass er sich heute entschieden hat, unserem Verein beizutreten und heißen ihn herzlich Willkommen!